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東京田沢湖会総会　再会を喜ぶ東京田沢湖会総会　再会を喜ぶ

第１回仙北市民　グラウンド・ゴルフ交歓大会
　５月１１日（日）、１９２名の参加により、花葉館グラウンド・ゴル
フ場にて開催されました。
　上位成績者は次のとおりです。

　首都圏在住の旧田沢湖町出身者で組織する東京・田沢湖会
（高橋良治会長）の総会が６月１５日、東京都千代田区「ホテル　
ルポール麹町」で開催され、会員など約１００人が参加しました。
　総会では、仙北市副市長が市政報告をし、続いて、市重点プ
ロジェクト推進室から重点プロジェクトの概要やふるさと納税制度、
ふるさとサポーター制度について説明と協力依頼がありました。ま
た、市商工課からは、仙北市の情報を全国に発信するため、７月
に出店を予定している板橋区のアンテナショップ「上板橋とれたて

村」の出店記念イベ
ントのＰＲがありました。
　引き続き行われた懇親会では、神代産米の特別純米酒が振る舞わ
れ、会員による民謡ショーや抽選会などで盛り上がりながら、故郷の昔話
やお互いの近況報告し、終始和やかな雰囲気で楽しい時間を過ごしま
した。

会場に設けられた特産品即売コーナー。
山菜、おやきなど大人気で、懇親会終了前に完売しました。

１位　真崎久雄（上卒田ＧＧ）
２位　加藤武尚（鹿島クラブ）
３位　金田　晃（鹿島クラブ）

市立角館総合病院医師紹介市立角館総合病院医師紹介市立角館総合病院医師紹介

　２００８年６月１日から市立角館総合病院診療部で働いています、
水沼と申します。
　私の専門分野は、麻酔科学で、その中に「麻酔」と「ペインクリニッ
ク」があります。
　「麻酔」は、手術に関わったことのない人には、なじみの薄い言葉
ですが、手術に関して重要な一部分を担っていると私は思います。
　例えば、全身麻酔を必要とする手術となった場合、手術日の前に、
病棟に私が会いに行き、そこで始めて私と顔を会わせます。私が手

術の前に会いに行く目的は、麻酔や手術中の不安を和らげることにあります。手術中はすっかり眠っ
ていて、意識はありませんが、手術中は私がしっかり見て、管理しています。
　もう一つの「ペインクリニック」に関してですが、痛みを和らげる方法はいくつかありますが、その一
つに神経ブロックによる治療法があります。
　例えば、帯状疱疹による痛みや腰の痛みに神経ブロックによる治療が効くことがあります。市立角
館総合病院でもおこなっています。
　私の仕事の内容を簡潔にまとめてみました。

副診療部長　麻酔科　　水 沼   隆 秀


